

Gold für Matthias Boehnke

Beim "Internationalen Budokan-Cup" in der Bochumer Rundsporthalle konnte Matthias Boehnke (Foto rechts) vom Karate-Verein RuhrDojo glänzen. Er holte sich trotz Handverletzung mit guten Beintechniken den Titel bei den Jugendlichen -45 kg. Aneet Kahlon verpasste knapp den Titel und erkämpfte die Silbermedaille bei den Juniorinnen +56 kg. Ihr Bruder Amrit Kahlon kam auf den 3. Platz bei den Jugendlichen +70 kg. Cheftrainer Wolfgang Henkel zeigte sich nach den Wettkämpfen zufrieden mit den Leistungen seines Teams. Foto: privat